
Se revelarán más faenones cuando el Apra deje
el poder, aseguran

Los escándalos de corrupción que vienen sucediendo en el actual gobierno aprista no son
todos y los “faenones” que se han perpetrado durante este régimen, se sabrán cuando el
presidente Alan García deje el poder, afirmó el congresista de Alianza Parlamentaria (AP),
Víctor Andrés García Belaunde.

“Yo creo que estamos viendo bastantes [actos de corrupción en este gobierno], pero no es
todo. Estoy seguro que después del 28 de julio [del 2011], cuando el Apra baje al poder, a partir
de ahí veremos mucho más de lo que ha pasado en estos cinco años [de administración
aprista]”, manifestó en el programa “No Hay Derecho” de Ideeleradio.

“Vemos lo sucedido con el Seguro Integral de Salud (SIS), el escándalo de los hospitales de
Ica, las cajas del Ministerio de Salud que se pierden, el tema de Collique, el de los patrulleros,
el de los portatropas, el borrado de los petroaudios donde ha habido dos o tres faenones en
uno solo y el tema de Cofopri que es una exageración total. Es una vergüenza cómo se ha
pasado de faenón en faenón estos cuatro años”, anotó.

García Belaunde advirtió, en este sentido, que existe un afán de ocultamiento por parte de
sectores del gobierno que impiden que este tipo de ilícitos se conozcan y que percibe cierto
miedo por parte de algunas autoridades de denunciar a los militantes del partido de la estrella.

“En primer lugar, existe un afán de ocultamiento de sectores de gobierno evidentemente. Por
otro lado, hay cierto temor reverencial de algunas autoridades que basta que entren por su
puerta un aprista o una autoridad del partido para que automáticamente no quieran denunciar y
se allanan a los dictados de ellos. Estoy seguro que sin la presencia del Apra en el gobierno,
saldrán más cosas”, declaró.

Espero que no exista ningún audio de García
Estimó que es difícil prever si es que el presidente Alan García estuvo al margen de los actos
de corrupción ocurridos en su gobierno. No obstante, dijo que espera que por el bien del país,
no exista ningún audio que vincule al jefe de Estado, porque de lo contrario se generaría un
caos y ganaría el antisistema radical.

“Deseo como peruano, como demócrata y defensor de la institucionalidad presidencial y del
Estado de Derecho, que no salga nada que vincule el presidente de la República con la
corrupción. Si esto es así, el Perú entrará en un caos, en una especie de anarquía y ganará el
antisistema radical total y absoluto. Tengo confianza que esto no suceda”, expresó.

Alejamiento de Del Castillo es inteligente
El legislador consideró que el premier Jorge del Castillo tomó una decisión inteligente al dar un
paso al costado y pedir su licencia temporal de la secretaría general del Apra, para no pelearse
con el presidente Alan García.

“Me parece que Jorge del Castillo es un hombre inteligente y se ha dado cuenta que lo
conveniente era dar un paso al costado. Él ha preferido no pelearse con Alan García, con la
opinión pública ya estaba bastante enfrentado. Supongo que algunas bases pedían lo mismo.
Creo que ha actuado de manera inteligente, ha dado un paso al costado que era lo
recomendable y no se ha enfrentado a Alan García”, aseveró. (Con información de Ideeleradio).


